

ACTE FINAL DE LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR LES PÊCHERIES DE L'ATLANTIQUE NORD-OUEST TENUE À WASHINGTON DU 26 JANVIER AU 8 FÉVRIER 1949.

Les Gouvernements du Canada, du Danemark, de la France, de l'Islande, de l'Italie, de Terre-Neuve, de la Norvège, du Portugal, de l'Espagne, du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, et des États-Unis d'Amérique, représentés par leurs délégations plénipotentiaires;

Ayant accepté l'invitation qui leur a été adressée par le Gouvernement des États-Unis d'Amérique à participer à une Conférence Internationale sur les Pêcheries de l'Atlantique Nord-Ouest; et

L'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture et le Conseil International pour l'Exploration de la Mer ayant accepté l'invitation qui leur a été adressée par le Gouvernement des États-Unis d'Amérique d'envoyer des observateurs à la dite Conférence;

Ont nommé leurs représentants respectifs qui figurent sur la liste ci-dessous, par pays et par organisations, dans l'ordre de préséance alphabétique:

(Suivent les noms des représentants)

La Conférence s'est réunie à Washington le 26 janvier 1949 sous la Présidence Temporaire de M. W. M. Chapman, Président de la Délégation des États-Unis d'Amérique.

Les nominations suivantes ont été faites par le Président des États-Unis d'Amérique: Secrétaire Général de la Conférence—M. Clarke L. Willard, Chef Adjoint de la Division des Conférences Internationales au Département d'État; Conseiller en matière de Traités à la Conférence—M. Charles I. Bevans, Adjoint Suppléant pour les Traités, Bureau du Conseiller Juridique, Département d'État; Secrétaire Technique de la Conférence—M. Donald J. Chaney, Conseiller en Chef du Service des Pêches et de la Faune Terrestre au Département de l'Intérieur.

A la séance d'ouverture, la Conférence a décidé à l'unanimité d'accepter la collaboration du personnel du Secrétariat offert par le Gouvernement des États-Unis d'Amérique.

M. Wilbert M. Chapman, Président de la Délégation des États-Unis d'Amérique, a été élu Président permanent de la Conférence à la première séance qui s'est tenue le 26 janvier 1949, et M. Klaus Sunnanaa, Président de la Délégation de la Norvège, a été élu Vice-Président de la Conférence à la même séance.

Les comités généraux prévus par le Règlement intérieur adopté provisoirement à la séance d'ouverture ont été constitués comme suit:

COMITÉ EXÉCUTIF

(Suivent les noms des membres du comité)

COMITÉ DE VÉRIFICATION DES POUVOIRS

(...)